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Aussi loin que remonte l’Histoire de France, c’est à dire du
Baptême de Clovis, roi des Francs, jusqu’à la génération du
Général De Gaulle, si tous nos anciens, c’est à dire tout ces
Français qui durant des siècles ont construit la France  à la
sueur  de  leurs  front  et  par  d’énormes  sacrifices  étaient
vivants, ils se battraient aujourd’hui à nos côtés contre
l’islam pour défendre leur foi, leurs culture, et leur mode de
vie,  et  cela  sans  la  moindre  once  d’hésitation  ou  de
culpabilité  !

Voilà où nous devons puiser notre légitimité dans le combat
qui nous oppose aujourd’hui aux mondialistes et aux musulmans,
qu’ils  soient  ignorants,  naïfs,  rusés  ou  “éveilleurs  de
conscience” (islamistes) !

En  revanche,  tous  les  islamo-collabos,  qu’ils  soient
gauchistes, républicains, démocrates « chrétiens » ou autres,
ne peuvent aucunement se revendiquer d’une telle légitimité
puisant sa source dans une France millénaire s’étalant sur
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plusieurs  générations  de  travailleurs,  de  savants,  et  de
guerriers qui tous n’épargnèrent pas leurs efforts et leurs
souffrances pour nous léguer ce joyau qu’est la France !

Aimer son prochain comme soi-même, SON VRAI PROCHAIN au sens
chrétien et donc français du terme c’est d’abord et avant tout
honorer la mémoire de tous ceux qui ont fait des sacrifices
 durant plus de mille cinq cents ans, tous ces Français dont
l’histoire  n’a  pas  forcément  retenu  les  noms  mais  envers
lesquels nous avons le DEVOIR de transmettre ce qu’ils nous
ont eux mêmes légué.

Aimer son prochain comme soi-même, c’est aussi et avant tout
aimer sa famille, ses enfants, et ses compatriotes, en ne les
laissant pas souffrir dans l’indifférence, et ne pas non plus
tolérer qu’ils soient sacrifiés au profit d’un lointain qui ne
pense qu’à profiter et à jouir des sacrifices consentis par
d’autres durant plus de mille ans !

Martin


